



# 江 洋

三条学園

三条市立上林小学校 学校だより  
令和7年11月25日  
令和7年度 第9号

重点目標 話をよく聞き、思いを伝える子

## おもちを食べてみんな笑顔！～創立151周年を迎えました～

11月15日（土）に「もちつき交流会」を行いました。登下校などでいつもお世話になっている方をご来賓としてお招きしました。さあ、子どもたちの出番です。重いきぬを持ち上げておもちをつきます。みんなで力を合わせてつきあげたおもちは、各教室で役員の皆さんからちぎってもらい食べました。ご来賓の皆様からも「とてもおいしい！」とのお褒めの言葉をたくさん頂戴しました。笑顔あふれる素晴らしい会を企画、運営してくださいました笹川PTA会長をはじめPTA四役の皆様、役員の皆様、お手伝いしてくださった保護者の皆様に深く感謝申し上げます。11月9日に151歳の誕生日を迎えた当校が、いつも笑顔であふれているのは、子どもたちのことを第一に考えてくださる保護者や地域の皆様のおかげです。皆様の思いを受け、職員一同、教育活動のさらなる充実に邁進してまいります。

（校長 松原 康之）



## CHIBIUNITY(チビユニティ)さんとダンスを踊りました！～校内いじめ見逃しゼロスクール集会～

11月7日に校内いじめ見逃しゼロスクール集会を行いました。今年度は、新潟を拠点に世界で活躍されているダンスチームのCHIBIUNITYから村山様、田村様、大橋様の3人にお越しいただき、「夢をかなえるために大切なこと」についてお話を聞きしました。大きなことを成し遂げるためには日々の小さなことをしっかりと積み重ねていくことが大切なことなどをお話しいただきました。そのあとは、お待ちかねのダンス体験です。杉の子班で助け合って教えていただいたダンスに挑戦しました。右の写真は班ごとに考えた最後のポーズです。仲間と協力してつくり上げるすばらしさを学べた素敵な時間となりました。



## 本をたくさん読んでね！

### ～調べ学習向きの第二図書室(仮)オープン～

これまで「おうよう1」と呼んでいた多目的室を第二図書室(仮)として整備しました。本は、ひとまず図鑑などを入れてみました。モニターやプロジェクター、スクリーンも備えており、各教科や総合的な学習の時間の学習の調べ学習には、ばっちりです。これまでの「あおぞら図書館」は、読み物中心の図書室に、第二図書室(仮)は、調べ学習中心の図書館に整備していきます。

写真は、早速利用してくれた1年生の様子です。いろいろな乗り物の紹介カードをつくる国語の学習でした。紹介したい乗り物の本を持ってきて、調べています。いつもの教室での学習とは違って、なんだか新鮮な感じがしました。



## ◆◆12月の主な予定◆◆

- 1日（月）期末清掃
- 2日（火）杉の子ペア読書(昼休み)、  
新1年生学校説明会
- 3日（水）期末清掃、5年命の学習、  
ウインターフェスティバル（さくら学級：裏館小～）、  
2～6年生授業5限 14:40 下校
- 4日（木）フッ化物洗口、授業5限 4:20 下校
- 5日（金）4年校外学習（水防学習館）  
期末清掃、授業5限 14:40 下校
- 8日（月）学校預かり金振替日、  
6年卒業アルバム個人写真撮影
- 9日（火）ALT(2年、6年)、  
6年卒業アルバム個人写真撮影
- 10日（水）児童朝会、  
個別懇談会、授業4限 13:00 下校
- 11日（木）フッ化物洗口、  
個別懇談会 授業4限 13:00 下校
- 12日（金）個別懇談会 授業4限 13:00 下校
- 15日（月）ALT(1年、5年)
- 17日（水）三条学園メディアコントロールデー
- 18日（木）フッ化物洗口、授業5限 14:20 下校
- 19日（金）授業5限下校 14:40
- 22日（月）授業4限下校 13:20
- 23日（火）給食最終日、授業4限下校 13:20
- 24日（水）第2学期終業式 下校 11:30
- 25日（木）冬季休業（～1月7日まで）
- 29日（月）から1月3日（土）まで学校閉学日

※1月8日（木）PTA街頭指導、第3学期始業式



## フラワーロードがきれいになりました！

### ～チューリップの球根を植えました～

11月9日に上林小学校運営協議会の活動の一つであるフラワーロードプロジェクトの今年度最後の活動を行いました。前日には、花壇を除草して、土を耕しました。当日は、6年生が大勢参加して、チューリップ

の球根植えの作業を行いました。保護者の皆様が、たくさん協力してくださいました。数多くの球根を一つ一つ丁寧に植え、色とりどりのビオラの苗も植えました。「色の順番はどうだっけ?」「白の次が赤だよ…」などにぎやかな雰囲気の中、花壇の整備が進みました。冬の間は、ビオラの花々が私たちの心を温かく包んでくれます。春になれば、色とりどりのチューリップの花が、来年度の新入生を迎えてくれることでしょう。中学生になった6年生の皆さんもぜひチューリップの花を見に来てください。協力しくださった皆様や上林ひまわりコミュニティ21の皆様、大変ありがとうございました。学校とまちが明るくなり、住みよい環境づくりの一助になるものと考えます。今から色とりどりの花が咲く春が待ち遠しいです。



## 季節は冬本番へ！

### ～手袋を着用させてください～

寒気が日本列島を覆うようになり、すっかり寒くなりました。このところ登校時に、図のように冷たくなった手をポケットに入れ

て歩いている子を時々見かけます。私を見るとさっと出してくれます。また、袖の中に手を引っ込めて「手が見えない」子は、大勢います。どちらもいざという時に素早く手が出ず、大きなかがにつながる危険があります。ぜひ冷気から子どもたちの手を守る手袋をご用意ください。

